

Blatt des NSG.-Wien

Schriften aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 069, 548, 002



Rathaus

Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 13. Februar 1940.

Bezug von Säuglingswäsche

Wie bereits mitgeteilt wurde, darf Säuglingswäsche nur mehr gegen Bezugsscheine abgegeben werden. Die Bezugsscheine sind in den Kartenstellen gegen Vorweisung einer Bestätigung der zuständigen Kreisabteilungsleitern des Mütterdienstes erhältlich.

Für jene Bezugsscheinwerber, die Anspruch auf unentgeltliche Beistellung von Säuglingswäsche durch die Stadt Wien haben, tritt an deren Stelle eine "Anmeldungsbestätigung für den Bezug von Säuglingswäsche", die vom zuständigen städtischen Bezirksjugendamt (Wohlfahrtsamt) ausgestellt ist.

oooOooo

Zum Tode Hans Wagner-Schönkirchs

In der Nacht vom 12. Februar verschied im 67. Lebensjahre Regierungsrat Prof. Hans Wagner Schönkirch, einer der letzten grossen Wiener Chordirigenten. Ursprünglich Musikprofessor an der Lehrerbildungsanstalt in Krems, übernahm er nach seiner Versetzung nach Wien gemeinsam mit Adolf Kirchl die künstlerische Leitung des Wiener Schubertbundes, um einige Jahre später den weltberühmten Lehrer a cappella-Chor zu gründen, den er durch seine grosse Künstlerschaft und seinen Arbeitsfanatismus zu

internationalem Ansehen führte. Seinem Idealismus und Organisationsdrange verdankt die Stadt Wien viele Gründungen auf dem Gebiete des Kunstlebens. Es seien hier nur die "Wiener Oratorienvereinigung", die "Gesellschaft zur Förderung der Haus- und Schulmusik", die erste Wiener "Kindersingschule" und die "Chorgesangakademie" erwähnt. Diese von ihm geschaffenen bedeutenden Institutionen fanden nach Wagners Abgang leider keinen gleichwertigen Leiter, so dass sie in den Jahren der Schuschnigg-Regierung ihre Tätigkeit einstellen mussten. Hans Wagner Schönkirch steht auch als Schöpfer formschöner und künstlerisch hochwertiger Chöre in der ersten Reihe unserer Männerchorkomponisten.

Über die Begräbnisfeierlichkeiten und Teilnahme der Gesangsvereine werden durch den Sängergau Wien nähere Weisungen erfolgen.

Die Stadt Wien widmet dem verstorbenen Meister ein Grab an bevorzugter Stelle, auf dem Wiener Zentralfriedhof.

oooOooo

An die Schriftleitungen!

Nicht zu veröffentlichen!

Die Schriftleitungen werden ausdrücklich darauf aufmerksam gemacht, dass die Verlautbarung über den Bezug der Säuglingswäsche im Interesse der Bevölkerung aufklärend gehalten ist und daher nicht anzeigepflichtig ist.
